

Inversiones en construcción caerán 1,3% este año, según la CChC

La Cámara Chilena de la Construcción actualizó este lunes sus proyecciones para 2024, e indicó que prevé ahora una caída de la inversión más acentuada que lo anteriormente indicado.



"Dado el menor ritmo de disminución tanto de la inflación como de las tasas de interés, y el aumento en los últimos meses del precio de los materiales, entre otros factores, corregimos a la baja nuestra estimación para este año: creemos que este 2024 la inversión sectorial anotará una caída de 1,3 por ciento, nueve puntos porcentuales mayor a lo que previmos anteriormente", dijo el gerente de Estudios y Políticas Públicas de la CChC, Nicolás León.

"Esto -sin duda- también tiene su defecto y lo ha tenido en cuanto al empleo. La verdad es que nos preocupa especialmente este punto porque un sector como la construcción ha sido siempre uno de los importantes empleadores y también porque concentra o apoya a un segmento que, en general, tiene muchas dificultades para acceder a otro tipo de labores", agregó León.

Entonces, un empleo que se pierde acá es un empleo especialmente sensible y difícil de recuperar de otra manera en el país", expresó.